

Appendix

Interview Guideline

Research Questions:

1. What are the benefits to use writing English short story?
2. What kind of the difficulties that students get from writing English short story?

Main Question	Follow Up Questions
1. Apa manfaat penggunaan menulis cerita menggunakan Bahasa Inggris?	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sejak kapan kamu menulis cerit pendek menggunakan Bahasa Inggris? 2. Manfaat apa saja yang kamu dapatkan ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?
2. Kesulitan apa saja yang siswa dapatkan dari menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kesulitan apa saja yang kamu temui ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris? 2. Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant 1 “Dewi” (A)

Researcher : Terimakasih untuk waktunya karena telah bersedia untuk diinterview

Participant : Ya, sama sama

Researcher : Sejak kapan kamu menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Aku nulis cerita pendek pakek Bahasa Inggris itu emmm awal 2015 kali ya jadi sebelum masuk kuliah.

Researcher : Kalau sekarang masih suka nulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Kalau sekarang sih udah jarang karena sibuk kuliah, mungkin kalau lagi mood sama ga ada kerjaan aja. Itu pun gak nulis full cerpen gitu tapi kayak apa ide idenya udah gak ada, jadi belum nyampe ending ahh udahan aja.

Researcher : Oh begitu, lalu manfaat apa saja yang kamu dapatkan ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Kalau manfaat pas menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris yang pasti yang pertama itu bisa mengekspresikan ide-ide aku, aku kan pernah liat sponsor di instgram gitu nah dari liat sponsor itu aku jadi punya ide konsep tentang cerita itu. Itu bisa nungkapin ide ide aku emm pakek Bahasa Inggris. Terus yang

kedua itu apa kayak kalau nulis cerpen kan biasanya **pakek past tense nah, aku bisa belajar tense juga**. Nah pas udah ditulis aku cek lagi eh kok salah yaa jadi aku **bisa memperbaiki lagi kalimatnya lewat grammar aku jadi terlatih gitu**. Terus bisa juga kalau mau nulis tapi gak tau Bahasa Inggrisnya nah bisa nyari di kamus kalau aku sih biasanya pakek kamus online gitu . Jadi aku bisa **nambah kosakata baru** lagi.

- Researcher : Berarti dengan menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris kamus bisa ngembangin ide-ide mu dan imajinasi mu juga?
- Participant : Emm iya dari nulis itu aku bisa ngembangin imajinasi ku kayak yang tadi aku bilang waktu aku liat apa itu iklan instagram aku jadi terinspirasi. Pasti kan itu ada ide-ide dari aku lagi jadi aku maunya gini gitu, jadi **aku bisa ngembangin imajinasi ku tentang apa yang aku pikirkan ya bisa ditulis di cerita itu**.
- Researcher : Nah selain yang kamu sebutkan sebelumnya ada lagi gak manfaat menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris yang kamu dapatkan?
- Participant : Kayaknya sih **bisa berkreasi dan berpikir kreatif** yaa karena kan yang aku bilang sebelumnya aku pengen nya certia nya mau begini begitu nah itu kan bisa melatih aku buat berpikir kreatif dari ngembangin alur ceritanya.

- Researcher : Selain itu ada lagi?
- Participant : Cuman itu aja sih manfaat yang aku dapatin.
- Researcher : Apakah manfaat yang kamu dapatkan ketika menulis membuat kamu termotivasi untuk menulis terus?
- Participant : Kalau dilihat dari manfaat yang bisa menuangkan ide-ide yang aku punya iya bikin aku termotivasi buat nulis terus. Karena kan aku udah punya ide banyakkah nah ya jadi aku terdorong terus untuk menulis.
- Researcher : Lalu Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?
- Participant : Kesulitan waktu nulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris itu yang pertama kalau aku sih menuangkan ide-idenya nanti kan baisanya apa ya **susah merealisasikan di ceritanya sama ngembangin topiknya itu** , misalnya maunya ini terus pas ditulis eh ga sesuai sama ekspektasi. Terus sama di ceritakan ada plot gitu, **nyambungin plot yang satu ke yang lain itu bingung mau diisi adegan apa ya**, nah itu juga susah sih menurutku. Kesulitan yang lainnya **misal gak tau kosakata bahasa inggrisnya apa, itu harus ngecek lagi ke kamus** . Terus juga **grammar juga sih harus di cek dulu, nyari bisa pas dan mudah di pahami** gitu.
- Researcher : Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Kalau kesulitan yang sering aku temui yang itu yang pertama aku bilang **nyambungin plot yang satu ke yang lain itu bingung mau diisi adegan apa ya**, jadi yang sering ketemu sama kesusahannya disitu.

Researcher : Mengapa kesulitan tersebut menjadi kendala kamu dalam menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Ya susah aja sih karena kan **nyambungin plot yang satu ke yang lain itu** mau ngisi apa itu bingung. Gimana ya biar pantas dan nyambung dari cerita sebelumnya.

Researcher : Begitu. Sekian pertanyaan dari saya, terimakasih waktunya.

Participant : Iya sama-sama.

Participant 2 “Deva” (B)

Researcher : Terimakasih untuk waktunya karena telah bersedia untuk diinterview

Participant : Ya, sama sama

Researcher : Sejak kapan kamu menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Sejak tahun 2012.

Researcher : Wah udah lama ya, kalau sekarang masih suka nulis?

Participant : Jarang kak, soalnya jadwal buat cerpennya yg gaada, terlalu sibuk ngurusin tugas lain, kadang udah setengah jalan terus cerpennya berhenti gitu aja karena idenya keburu hilang.

Researcher : Oh begitu. Lalu Manfaat apa saja yang yang kamu dapatkan ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Karena aku dari kecil udah suka sama bahasa inggris sama nulis jadi aku bisa me time dengan menulis, beberapa waktu buat menghindar dari masalah atau mengisi waktu luang dengan mengeksplor ide-ide aku. Terus kayaknya bikin aku ingat sama kata kata baru yang aku sebelumnya ga tau, jadi vocab ku bertambah makin banyak juga.

Researcher : Kalau manfaat menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris itu bisa ngembangin ide-ide kamu gak?

Participant : iya bisa, jadi aku bisa nuangin pikiran dan ide-ide aku di cerita itu. Terus aku bisa berlatih untuk berfikir kreatif, soalnya kan pas

nulis dituntut buat membuat jalan ceritanya apalagi aku kalau bikin cerita kan relatif yang sedih gitu. Nah itu dapat idenya dari masalah yang aku hadapi di kehidupan aku, jadi dapat idenya ya dari kegalauan aku gitu (ketawa). Emang anaknya suka menghayal sih.

Researcher : Selain itu ada lagi manfaat yang kamu dapat ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Kayaknya gak ada lagi soalnya menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris cuma buat nyalurin hobi sama mencari ketenangan sementara kalau buat aku.

Researcher : Apakah manfaat yang kamu dapatkan ketika menulis membuat kamu termotivasi buat menulis cerita menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Iya

Researcher : Kesulitan apa saja yang kamu temui ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Kadang dipertengahan cerita aku suka mikir grammarnya bener gak sih, atau aku kadang malu sendiri bacanya karena menurut ku cerita pendek yang aku buat gak layak dibaca karena grammarnya berantakan. Apalagikan kalau cerita yang aku buat aku publish ke wattpad.

Researcher : Jadi dari sisi grammar sama kamu kurang percaya diri ya?

Participant : Iya.

Researcher : Kamu pas dia awal tadi bilang "Jarang kak, soalnya jadwal buat cerpennya yg gaada, terlalu sibuk ngurusin tugas lain, kadang udah setengah jalan terus cerpennya berhenti gitu aja karena idenya keburu hilang" apakah itu termasuk kesulitan mu juga?

Participant : Oh iya, itu juga salah satunya. Gitu tu kalau sudah nulis ceritanya tiba tiba udah gak ada ide lagi buat nerusin karena idenya keburu hilang. Padahal udah setengah jalan jadi kadang endingnya gantung atau kadang gak aku terusin lagi ceritanya.

Researcher : Selain itu ada lagi kesulitan yang kamu rasakan?

Participant : Paling karena aku kurang percaya diri sama hasil cerita pendek yang aku buat, soalnya banyak cerita pendek pakek bahasa inggris yang sudah aku buat ragu mau di publish atau enggak di wattpad. Apalagi kan kalau aku lihat banyak banget di wattpad yang cerita sama kalimatnya tu bagus dan mudah dipahami. Jadi aku sediki agak minder gitu kadang buat nulis lagi.

Researcher : Jadi kamu ragu buat ngepublish karena gak percaya diri?

Participant : Iya, jadi kadang suka males nulis gitu. Kan tulisan yang aku publish di wattpad cuma buat latihan menulis ku sama bahan percobaan aja.

Researcher : oh jadi ngaruhnya ke low motivation gitu ya?

Participant : Iya.

Researcher : Selain itu ada kesulitan lagi? Mungkin dari nentuin karakter tokoh, atau konflik?

- Participant : **Mikir setting tempat sih rada sulit** karena aku gak pandai nemuin lokasi yang pas buat cerita aku sendiri.
- Researcher : Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?
- Participant : Yang sering aku alami ya **gak percaya diri karena grammar**.
- Researcher : Bisa jelasin lagi kenapa grammar jadi kesulitan yang sering kamu alami?
- Participant : Karena grammar aku masih kurang bagus, takut cerita yang aku buat gak bisa dipahami. Makannya nulis juga buat aku latihan di grammar. Kan beda kalau aku lagi ngomong pakek bahasa inggris sama temen grammarnya bisa seenaknya yang penting aku ngomong bisa dipahami.
- Researcher : Mengapa kesulitan tersebut menjadi kendala kamu dalam menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?
- Participant : Seperti yang aku ngomongin tadi **karena grammar aku masih berantakan** jadi kadang harus mikir dulu mau bikin kalimatnya gimana.
- Researcher : Oke, terima kasih waktunya.
- Participant : Iya sama-sama.

Participant 3 “Devi” (C)

Researcher : Terimakasih untuk waktunya karena telah bersedia untuk diinterview

Participant : Ya, sama sama

Researcher : Sejak kapan kamu menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Kalau tanggalnya sih lupa pokokya sekitar akhir 2016 atau awal 2017 an lah. Pas itu inget banget aku gara gara nonton film Conan jadi aku pengen nulis cerita Conan yang bahasa Inggris aja supaya beda.

Researcher : Seberapa sering kamu menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Gak sering-sering banget sih tergantung mood sama waktu aja.

Researcher : Manfaat apa saja yang yang kamu dapatkan ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Pertama ya aku jadi lebih tau ejaan ejaan Bahas Inggris yang belum tahu, misalkan aku juga kalau misalnya belum tahu aku buka kamus yang buku atau kamus online oh ini tu artinya apa. Terus aku jadi kayak merasa lebih tertantang aja buat melatih menulis kan itu juga biar aku melatih skill menulis aku. Jadi pengalaman baru juga buat aku apalagi pas pertama kali nulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris tu masih acak acakan, terus makin lama kayak lumayan dipahami aja penulisan ku. Yang

pasti juga kan kalau nulis cerita tu **dari imajinasi dulu ya, mikir dulu gimana nanti jalan ceritanya**. Terus kadang pakek bahasa Indonesia dulu kalau kalimatnya bingung gimana ke Bahasa Inggrisnya. Kalau nulis kan **kita juga harus kreatif ya karena kan itu dari ide kita sendiri** gak mungkin kita nulis asal-asalan.

Researcher : Selain itu ada lagi manfaat yang kamu rasakan?

Participant : Iya kalau nulis cerita pendek kan bisa juga buat alternatif aku buat melatih menulisku. Terus **kalau ada kosakata baru aku jadi mudah inget**, oh kayaknya aku pernah aku tulis deh **jadi aku tahu artinya apa, tulisan yang benarnya gimana, terus cara bacanya gimana** jadi di otak tu lebih gampang nyangkut.

Researcher : Ada tambahan lain dari segi manfaat?

Participant : Enggak sih Cuma gitu gitu aja aku jadi bisa mengeja dalam bahasa Inggrisnya gimana aku jadi tahu artinya apa jadi aku suka aja nulis pakek bahasa Inggris.

Researcher : Apakah dengan manfaat yang kamu dapatkan ketika menulis membuat kamu termotivasi buat menulis terus?

Participant : Iya tapi kadang ya itu nulis juga butuh mood sama waktu. Kalau udah males banget kadang cuma nulis cerita oneshoot yang sekali baca udah selesai. Kadang kalau mood nya lagi bagus ya nulis beberapa chapter gitu.

Researcher : Kesulitan apa saja yang kamu temui ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : **Sulitnya tu kadang di penulisannya**, jadi kadang kadang salah nulis kayak “book” kurang o satu lagi, makanaya aku typo mulu. Udah gitu kalau sekali typo pasti kan artinya beda kan beda kayak Bahasa Indonesia. Habis itu hampir sama tulisannya jadi kadang aku revisi lagi. Terus **kurangnya kosakata aku jadi bingung nulisnya gimana**, kalau aku gak tau kosakatanya aku Google Translate nah kan di Google Translate kadang kadang suka salah jadi aku harus nyari ke kamus, ya pasti ribet kan.

Researcher : Berarti gak ada masalah sama grammar ya?

Participant : Kalau **kesulitan di grammar pasti ada**, soalnya kadang kalau aku udah bingung banget aku pakek Google Translate, nah masalahnya kadang di Google translate suka salah jadi aku harus cek lagi mikir lagi ini grammarnya yang bener gimana.

Researcher : Kan sering tu kesulitan yang sering dialami penulis kan kadang tiba-tiba udah gak ada ide atau stuck di beberapa chapter, kalau kamu gitu juga?

Participant : Enggak sih, soalnya setiap aku mau bikin cerita pasti aku udah aku alurin sama bikin urutannya mau gimana jadi pas nulis ya cuma mikirin kosakata apa yang tepat aja.

Researcher : Oh gitu. Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Biasanya pas bagian di kosakata atau di Verb nya suka kebalik harus Verb2 eh aku malah kebalik ke Verb1.

Reseracher : Mengapa kesulitan tersebut menjadi kendala kamu dalam menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Participant : Takut gak dipahami sama pembaca khususnya buat aku juga.

Reseracher : Terima kasih atas waktu buat di interview.

Participant : Iya sama-sama.

The Coding Result

Participant 1 "Dewi"(A)

Transkrip Data Audio/Verbatim	Pemadatan Fakta	Interpretasi
<p>Question 1: Terimakasih untuk waktunya karena telah bersedia untuk diinterview</p> <p>Answer : Ya, sama sama</p>		
<p>Question 2 : Sejak kapan kamu menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer : Aku nulis cerita pendek pakek Bahasa Inggris itu emmm awal 2015 kali ya jadi sebelum masuk kuliah.</p>		
<p>Question 3 : Kalau sekarang masih suka nulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer : Kalau sekarang sih udah jarang karena sibuk kuliah, mungkin kalau lagi mood sama ga ada kerjaan aja. Itu pun gak nulis full cerpen gitu tapi kayak apa ide idenya udah gak ada, jadi belum nyampe ending ahh udahan aja.</p>		

<p>Question 4 : Oh begitu, lalu manfaat apa saja yang kamu dapatkan ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer : Kalau manfaat pas menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris yang pasti yang pertama itu bisa mengekspresikan ide-ide aku (A.1.1) , aku kan pernah liat sponsor di instgram gitu nah dari liat sponsor itu aku jadi punya ide konsep tentang cerita itu. Itu bisa ngunjapin ide ide aku emm pakek Bahasa Inggris. Terus yang kedua itu apa kayak kalau nulis cerpen kan biasanya pakek past tense nah, aku bisa belajar dan paham tentang tense juga (A.1.2). Nah pas udah ditulis aku cek lagi eh kok salah yaa jadi aku bisa perbaiki lagi kalimatnya lewat grammar aku jadi terlatih gitu (A.1.3). Terus bisa juga kalau mau nulis tapi gak tau Bahasa Inggrisnya nah bisa nyari di kamus kalau aku sih biasanya pakek kamus online gitu . Jadi aku bisa nambah kosakata baru(A.1.4) lagi.</p>	<p>(A.1.1) menulis cerita dapat mengekspresikan ide-ide yang dimiliki (A.1.2) menulis cerita dapat mengajarkan simple past tense (A.1.3) melatih untuk memperbaiki kalimat lewat grammar (A.1.4) menulis cerita dapat menambah kosakata baru</p>	<p>(A.1.1) dapat mengekspresikan ide-ide (A.1.2) dapat memahami simple past tense (A.1.3) dapat melatih grammar (A.1.4) dapat menambah kosakata</p>
<p>Question 6:</p>	<p>(A.1.5) dapat</p>	<p>(A.1.5) dapat</p>

<p>Berarti dengan menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris kamu bisa ngembangin ide-ide mu dan imajinasi mu juga?</p> <p>Answer :</p> <p>Emm iya dari nulis itu aku bisa ngembangin imajinasi ku kayak yang tadi aku bilang waktu aku liat apa itu iklan instagram aku jadi terinspirasi. Pasti kan itu ada ide-ide dari aku lagi jadi aku maunya gini gitu, jadi aku bisa ngembangin imajinasi ku tentang apa yang aku pikirkan (A.1.5) ya bisa ditulis di cerita itu.</p>	<p>mengembangkan imajinasi yang ada dipikiran</p>	<p>mengembangkan imajinasi</p>
<p>Question 7 :</p> <p>Nah selain yang kamu sebutkan sebelumnya ada lagi gak manfaat menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris yang kamu dapatkan?</p> <p>Answer :</p> <p>Kan kalau menulis kita dituntut buat bisa berkreasi dan berpikir kreatif (A.1.6) yaa karena kan yang aku bilang sebelumnya aku pengen ya certian mau begini begini nah itu kan bisa melatih aku buat berpikir kreatif dari ngembangin alur ceritanya.</p>	<p>(A.1.6) menulis cerita dituntut untuk berkreasi dan berpikir kreatif</p>	<p>(A.1.6) dapat berkreasi dan berpikir kreatif</p>

<p>Question 8 : Selain itu ada lagi?</p> <p>Answer : Cuman itu aja sih manfaat yang aku dapatin.</p>		
<p>Question 9 : Lalu Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer : Kesulitan waktu nulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris itu yang pertama kalau aku sih menuangkan ide-idenya nanti kan baisanya apa ya susah merealisasikan di ceritanya sama ngembangin topiknya itu (A.2.1) , misalnya maunya ini terus pas ditulis eh ga sesuai sama ekspektasi. Terus sama di ceritakan ada plot gitu, nyambungin plot yang satu ke yang lain itu bingung mau diisi adegan apa ya (A.2.2), nah itu juga susah sih menurutku. Kesulitan yang lainnya misal gak tau kosakata bahasa inggrisnya apa terus kosakata yang tepatnya gimana (A.2.3), itu harus ngecek lagi ke kamus . Terus juga grammar juga sih harus di cek</p>	<p>(A.2.1) kesulitan menuangkan ide-ide untuk mengembangkan topiknya</p> <p>(A.2.2) kesulitan untuk menyambung antara plot yang satu dan lainnya.</p> <p>(A.2.3) kesulitan untuk menentukan kosakata yang tepat</p> <p>(A.2.4) kesulitan dalam grammar untuk membuat kalimat yang tepat</p>	<p>(A.2.1) kesulitan untuk mengambanahkan topik</p> <p>(A.2.2) kesulitan untuk menyambung plot</p> <p>(A.2.3) kesulitan pada kosakata</p> <p>(A.2.4) kesulitan pada grammar</p>

<p>dulu, nyari yang kalimatnya pas dan mudah di pahami (A.2.4) gitu.</p>		
<p>Question 11 : Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris? Answer : Kalau kesulitan yang sering aku temui yang itu yang pertama aku bilang nyambungin plot yang satu ke yang lain itu bingung mau diisi adegan apa ya, jadi yang sering ketemu sama kesusahannya disitu.</p>		
<p>Question 12 : Mengapa kesulitan tersebut menjadi kendala kamu dalam menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris? Answer : Ya susah aja sih karena kan nyambungin plot yang satu ke yang lain itu mau ngisi apa itu bingung. Gimana ya biar pantas dan nyambung dari cerita sebelumnya.</p>		
<p>Question 13 : Begitu. Sekian pertanyaan dari saya, terimakasih waktunya. Answer : Iya sama-sama</p>		

Participant 2 “Deva” (B)

Transkrip Data Audi0/Verbatim	Pamadatan Fakta	Interpretasi
<p>Question 1: Terimakasih untuk waktunya karena telah bersedia untuk diinterview. Answer : Iya sama-sama</p>		
<p>Question 2: Sejak kapan kamu menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris? Answer : Sejak tahun 2012</p>		
<p>Question 3: Wah udah lama ya, kalau sekarang masih suka nulis? Answer : Jarang kak, soalnya jadwal buat cerpennya yg gaada, terlalu sibuk ngurusin tugas lain, kadang udah setengah jalan terus cerpennya berhenti gitu aja karena idenya keburu hilang.</p>		
<p>Question 4 : Oh begitu. Lalu Manfaat apa saja yang yang kamu dapatkan ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris? Answer :</p>	<p>(B.1.1) dapat mengisi waktu luang dengan mengembangkan ide yang ada (B.1.2) menulis cerita dalam bahasa Inggris</p>	<p>(B.1.1) dapat mengembangkan ide-ide (B.1.2) dapat meningkatkan</p>

<p>Karena aku dari kecil udah suka sama bahasa Inggris sama nulis jadi aku bisa me time dengan nulis, beberapa waktu buat mengindar dari masalah atau mengisi waktu luang dengan mengeksplor ide-ide aku (B.1.1) gitu. Terus kayaknya bikin aku ingat sama kata kata baru yang aku sebelumnya ga tau (B.1.2), jadi vocab ku bertambah makin banyak juga.</p>	<p>dapat meningkatkan kosakata baru yang belum diketahui</p>	<p>kosakata</p>
<p>Question 5 :</p> <p>Kalau manfaat menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris itu bisa ngembangin ide-ide kamu berarti ya?</p> <p>Answer:</p> <p>iya bisa, jadi aku bisa nuangin pikiran dan ide-ide aku di cerita itu. Terus aku bisa berlatih untuk berfikir kreatif, soalnya kan pas nulis dituntut buat membuat jalan ceritanya apalagi aku kalau bikin cerita kan relatif yang sedih gitu. Nah itu dapat idenya dari masalah yang aku hadapi di kehidupan aku, jadi dapat idenya ya dari kegalauan aku gitu (ketawa). Emang anaknya suka menghayal sih.</p>		
<p>Question 6 :</p>		

<p>Selain itu ada lagi manfaat yang kamu dapat ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Kayaknya gak ada lagi soalnya menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris cuma buat nyalurin hobi sama mencari ketenangan sementara kalaubuat aku.</p>		
<p>Question 8 :</p> <p>Apakah manfaat yang kamu dapatkan ketika menulis membuat kamu termotivasi buat menulis cerita menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Iya.</p>		
<p>Question 9 :</p> <p>Kesulitan apa saja yang kamu temui ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Kadang dipertengahan cerita aku suka mikir grammarnya bener gak (B.2.1) sih, atau aku kadang malu sendiri bacanya karena menurut ku cerita pendek yang aku buat gak layak dibaca karena grammarnya berantakan. Apalagikan kalau</p>	<p>(B.2.1) kesulitan dalam grammar yang masih berantakan</p>	<p>(B.2.1) kesulitan pada grammar</p>

cerita yang aku buat aku publish ke wattpad.		
<p>Question 10 :</p> <p>Jadi dari sisi grammar sama ya?</p> <p>Answer :</p> <p>Iya.</p>		
<p>Question 11 :</p> <p>Kamu pas dia awal tadi bilang "Jarang kak, soalnya jadwal buat cerpennya yg ga ada, terlalu sibuk ngurusin tugas lain, kadang udah setengah jalan terus cerpennya berhenti gitu aja karena idenya keburu hilang" apakah itu termasuk kesulitan mu juga?</p> <p>Answer :</p> <p>Oh iya, itu juga salah satunya. Gitu tu kalau sudah nulis ceritanya tiba tiba udah gak ada ide lagi buat nerusin karena idenya keburu hilang(B.2.2 Padahal udah setengah jalan jadi kadang endingnya gantung atau kadang gak aku terusin lagi ceritanya.</p>	(B.2.2) kesulitan ketika tidak ada ide – ide untuk meneruskan cerita selanjutnya.	(B.2.2) kesulitan untuk menyelesaikan cerita
<p>Question 12 :</p> <p>Selain itu ada lagi kesulitan yang kamu rasakan?</p> <p>Answer :</p> <p>Paling karena tiba-tiba gak ada motivasi buat nulis karena ya aku</p>		

<p>kurang percaya diri sama hasil cerita pendek yang aku buat soalnya banyak cerita pendek pakek bahasa inggris yang sudah aku buat ragu mau di publish atau enggak di wattpad. Apalagi kan kalau aku lihat banyak banget di wattpad yang cerita sama kalimatnya tu bagus dan mudah dipahami. Jadi aku sediki agak minder gitu kadang buat nulis lagi.</p>		
<p>Question 13 : Jadi kamu ragu buat ngepublish karena gak percaya diri? Answer : Iya, jadi kadang suka males nulis gitu. Kan tulisan yang aku publish di wattpad cuma buat latihan menulis ku sama bahan percobaan aja.</p>		
<p>Question 14 : oh jadi ngaruhnya ke low motivation gitu ya? Answer : Iya.</p>		
<p>Question 15 : Selain itu ada kesulitan lagi? Mungkin dari nentuin karakter tokoh, atau konflik? Answer :</p>	<p>(B.2.4) Kesulitan dalam memilih tempat setting pada cerita khususnya pada lokasi.</p>	<p>(B.2.4) Kesulitan untuk menyelesaikan cerita dengan setting.</p>

<p>Mikir setting tempat sih rada sulit(B.2.4) karena aku gak pandai nemuin lokasi yang pas buat cerita aku sendiri.</p>		
<p>Question 16 : Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris? Answer : Yang sering aku alami ya gak percaya diri karena grammar.</p>		
<p>Question 17 : Bisa jelasin lagi kenapa grammar jadi kesulitan yang sering kamu alami? Answer : Karena grammar aku masih kurang bagus, takut cerita yang aku buat gak bisa dipahami. Makannya nulis juga buat aku latihan di grammar. Kan beda kalau aku lagi ngomong pakek bahasa inggris sama temen grammarnya bisa seenaknya yang penting aku ngomong bisa dipahami.</p>		
<p>Question 18 : Mengapa kesulitan tersebut menjadi kendala kamu dalam menulis cerita pendek</p>		

<p>menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Seperti yang aku ngomongin tadi karena grammar aku masih berantakan jadi kadang harus mikir dulu mau bikin kalimatnya gimana.</p>		
<p>Question 19 :</p> <p>Oke, terima kasih waktunya.</p> <p>Answer :</p> <p>Iya sama-sama</p>		

Participant 3 “Devi” (C)

<p>Question 1 :</p> <p>Terimakasih untuk waktunya karena telah bersedia untuk diinterview</p> <p>Answer :</p> <p>Ya sama-sama</p>		
<p>Question 2:</p> <p>Sejak kapan kamu menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Kalau tanggalnya sih lupa pokokya sekitar akhir 2016 atau awal 2017 an lah. Pas itu inget banget aku gara gara nonton film Conan jadi aku pengen nulis cerita Conan yang bahasa Inggris aja supaya beda.</p>		

<p>Question 3 :</p> <p>Seberapa sering kamu menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Gak sering-sering banget sih tergantung mood sama waktu aja.</p>		
<p>Question 4 :</p> <p>Manfaat apa saja yang yang kamu dapatkan ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Pertama ya aku jadi lebih tau ejaan ejaan Bahasa Inggris yang belum tahu (C.1.1) , misalkan aku juga kalau misalnya belum tahu aku buka kamus yang buku atau kamus online oh ini tu artinya apa.Terus aku jadi kayak merasa lebih tertantang aja buat melatih menulis kan itu juga bisa menjadi cara aku melatih skill menulis aku. Jadi pengalaman baru juga buat aku apalagi pas pertama kali nulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris tumasih acak acakan, terus makin lama kayak lumayan dipahami (C.1.2) aja penulisan ku. Yang pasti juga kan kalau nulis cerita tu dari imajinasi dulu ya, mikir dulu gimana</p>	<p>(C.1.1) dapat mengetahui ejaan-ejaan Bahasa Inggris yang belum di ketahui.</p> <p>(C.1.2) dapat melatih grammar</p> <p>(C.1.3) harus menggunakan imajinasi bagaimana jalan ceritanya.</p> <p>(C.1.4) dituntut harus kreatif dalam menulis</p>	<p>(C.1.1) meningkatkan ejaan.</p> <p>(C.1.2) meningkatkan grammar</p> <p>(C.1.3) dapatkan meningkatkan imajinasi</p> <p>(C.1.4) harus kreatif</p>

<p>nanti jalan ceritanya</p> <p>(C.1.3). Terus kadang pakek bahasa Indonesia dulu kalau kalimatnya bingung gimana ke Bahasa Inggrisnya. Kalau nulis kan kita juga harus kreatif ya karena kan itu dari ide kita sendiri (C.1.4) gak mungkin kita nulis asal-asalan.</p>		
<p>Question 5 :</p> <p>Selain itu ada lagi manfaat yang kamu rasakan?</p> <p>Answer :</p> <p>Iya kalau nulis cerita pendek kan bisa juga buat alternatif aku buat melatih menulisku. Terus kalau ada kosakata baru aku jadi mudah inget (C.1.5), oh kayaknya aku pernah aku tulis deh jadi aku tahu artinya apa, tulisan yang benarnya gimana, terus cara bacanya gimana jadi di otak tu lebih gampang nyangkut.</p>	<p>(C.1.5) dapat mingkatkan kosakata baru yang mudah diingat</p>	<p>(C.1.5) dapat meningkatkan kosakata</p>
<p>Question 6 :</p> <p>Ada tambahan lain dari segi manfaat?</p> <p>Answer :</p> <p>Enggak sih Cuma gitu gitu aja aku jadi bisa mengeja dalam bahasa Inggrisnya gimana aku jadi tahu artinya apa jadi aku suka aja nulis pakek bahasa Inggris.</p>		

<p>Question 7 :</p> <p>Apakah dengan manfaat yang kamu dapatkan ketika menulis membuat kamu termotivasi buat menulis terus?</p> <p>Answer :</p> <p>Iya tapi kadang ya itu nulis juga butuh mood sama waktu. Kalau udah males banget kadang cuma nulis cerita oneshoot yang sekali baca udah selesai. Kadang kalau mood nya lagi bagus ya nulis beberapa chapter gitu.</p>		
<p>Question 8 :</p> <p>Kesulitan apa saja yang kamu temui ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Sulitnya tu kadang di penulisannya (C.2.1), jadi kadang kadang salah nulis kayak “book” kurang o satu lagi, makanaya aku typo mulu. Udah gitu kalau sekali typo pasti kan artinya beda kan beda kayak Bahasa Indonesia. Habis itu hampir sama tulisannya jadi kadang aku revisi lagi. Terus kurangnya kosakata aku jadi bingung nulisnya gimana (C.2.2), kalau aku gak tau kosakatanya aku Google Translate nah kan di Google Translate kadang</p>	<p>(C.2.1) Kesulitan dalam penulisan kosakata yang benar</p> <p>(C.2.2.) kesulitan pada kurangnya kosakata</p>	<p>(C.2.1) kurangnya kosakata</p> <p>(C.2.2) kurangnya koskata</p>

<p>kadang suka salah jadi aku harus nyari ke kamus, ya pasti ribet kan.</p>		
<p>Question 9 : Berarti gak ada masalah sama grammar ya? Answer : Kalau kesulitan di grammar pasti ada (C.2.3), soalnya kadang kalau aku udah bingung banget aku pakek Google Translate, nah masalahnya kadang di Google translate suka salah jadi aku harus cek lagi mikir lagi ini grammarnya yang bener gimana.</p>	<p>(C.2.3) kesulitan menulis cerita dalam bahasa inggris terdapat pada grammar</p>	<p>(C.2.3) kesulitan grammar.</p>
<p>Question 10 : Kan sering tu kesulitan yang sering dialami penulis kan kadang tiba-tiba udah gak ada ide atau stuck di beberapa chapter, kalau kamu gitu juga? Answer : Enggak sih, soalnya setiap aku mau bikin cerita pasti aku udah aku alurin sama bikin urutannya mau gimana jadi pas nulis ya cuma mikirin kosakata apa yang tepat aja.</p>		
<p>Question 11 : Oh gitu. Kesulitan yang manakah yang sering kamu alami ketika menulis cerita pendek menggunakan</p>		

<p>Bahasa Inggris?</p> <p>Answer :</p> <p>Biasanya pas bagian di kosakata atau di Verb nya suka kebalik harus Verb2 eh aku malah kebalik ke Verb1.</p>		
<p>Question 12 :</p> <p>Mengapa kesulitan tersebut menjadi kendala kamu dalam menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?</p> <p>Answer ;</p> <p>Takut gak dipahami sama pembaca khususnya buat aku juga.</p>		
<p>Question 13:</p> <p>Oh begitu, ada alasan lain?</p> <p>Answer :</p> <p>Enggak itu saja</p>		
<p>Question 14 :</p> <p>Terimakasih atas waktunya.</p> <p>Answer :</p> <p>Iya sama-sama</p>		

Participant 1 (A.1), Participant 2 (B.1), Participant 3 (C.1)
Apa saja manfaat yang didapatkan siswa ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris.

Kategorisasi	Interpretasi	Pemadatan Fakta
Improve vocabulary	(A.1.4) dapat menambah kosakata. (B.1.2) dapat meningkatkan kosakata. (C.1.5) dapat meningkatkan kosakata	(A.1.4) menulis cerita dapat menambah kosakata baru. (B.1.3) menulis cerita dalam bahasa Inggris dapat meningkatkan kosakata baru yang belum diketahui. (C.1.5) dapat meningkatkan kosakata baru yang mudah diingat.
Improve grammar	(A.1.2) dapat memahami simple past tense	(A.1.2) menulis cerita dapat mengajarkan simple

	<p>(A.1.3) dapat melatih grammar.</p> <p>(C.1.2) meningkatkan grammar</p>	<p>past tense</p> <p>(A.1.3) melatih untuk memperbaiki kalimat lewat grammar.</p> <p>(C.1.2) dapat melatih grammar</p>
Develop creative thinking	<p>(A.1.1) dapat mengekspresikan ide-ide</p> <p>A.1.5) dapat mengembangkan imajinasi</p> <p>(A.1.6) dapat berkreasi dan berpikir kreatif</p> <p>(B.1.1) dapat mengembangkan ide-ide</p> <p>(C.1.3) dapatkan meningkatkan imajinasi</p> <p>C.1.4) harus kreatif.</p>	<p>(A.1.1) menulis cerita dapat mengekspresikan ide-ide yang dimiliki.</p> <p>(A.1.6) menulis cerita dituntut untuk berkreasi dan berpikir kreatif.</p> <p>(A.1.5) dapat mengembangkan imajinasi yang ada dipikiran.</p> <p>(B.1.1) dapat mengisi waktu luang dengan mengembangkan ide yang ada.</p> <p>(C.1.3) harus mengguakan imajinasi bagaimana jalan ceritanya.</p> <p>(C.1.4) dituntut harus kreatif dalam menulis</p>
Improve spelling	<p>(C.1.1) meningkatkan ejaan.</p>	<p>(C.1.1) dapat mengetahui ejaan-ejaan Bahasa Inggris yang belum di</p>

		ketahui.
--	--	----------

Participant 1 (A.2), Participant 2 (B.2), Participant 3 (C.2)
Apa saja kesulitan yang dihadapi siswa ketika menulis cerita pendek menggunakan Bahasa Inggris?

Kategorisasi	Interpretasi	Pemadatan Fakta
Finishing the story	(A.2.1) kesulitan untuk mengambanuhkan topik (A.2.2) kesulitan untuk menyambungkan plot (B.2.2) kesulitan untuk menyelesaikan cerita (B.2.3) Kesulitan untuk menyelesaikan cerita dengan setting.	(A.2.1) kesulitan menuangkan ide-ide untuk mengembangkan topiknya (A.2.2) kesulitan untuk menyambungkan antara plot yang satu dan lainnya. (B.2.2) kesulitan ketika tidak ada ide –ide untuk meneruskan cerita selanjutnya. (B.2.3) Kesulitan dalam memilih tempat setting pada cerita khusus nya pada lokasi.
Finding appropriate vocabulary	(A.2.3) kesulitan pada kosakata. (C.2.1) kurangnya	(A.2.3) kesulitan untuk menentukan kosakata yang tepat. C.2.1) Kesulitan dalam

	<p>kosakata</p> <p>(C.2.2) kurangnya koskata</p>	<p>penulisan kosakata yang benar</p> <p>(C.2.2.) kesulitan pada kurangnya kosakata</p>
Making the right sentnce	<p>(A.2.4) kesulitan pada grammar.</p> <p>(B.2.1) kesulitan pada grammar.</p> <p>(C.2.3) kesulitan grammar.</p>	<p>(A.2.4) kesulitan dalam grammar untuk membuat kalimat yang tepat.</p> <p>(B.2.1) kesulitan dalam grammar yang masih berantakan.</p> <p>(C.2.3) kesulitan menulis cerita dalam bahasa inggris terdapat pada grammar</p>